## Où est l'Aquarius ?

« N'importe quel être humain en péril dans les flots doit être sauvé, quelles que soient les circonstances et quel qu'en soit le prix »

William Spindler, porte parole du Haut commissariat des Nations unies pour les réfugiés



## Où est l'Aquarius ??

L'Aquarius est un navire qui est intervenu de 2016 à fin 2018 pour secourir les migrants en mer Méditerranée. Faute d'avoir trouvé un pays lui accordant un pavillon, il ne navigue plus aujourd'hui. L'association S.O.S Méditerranée, qui l'avait affrété, lui cherche un successeur.

27 associations de solidarité de Seine-Maritime (dont Emmaüs, Médecins du monde, la LDH, la Cimade, ...) avaient proposé d'inviter l'Aquarius à l'Armada 2019 mais l'organisation a écarté cette proposition « faute de place ».

A défaut d'avoir l'Aquarius à quai, nous sommes là pour rappeler à tous que si la mer est bien un espace d'aventure et de rêve, elle est aussi, pour des dizaines de milliers de personnes chaque année, une voie de fuite devant la guerre et la misère, un risque terrible et parfois une destination finale.

Selon l'article L562-5 du Code des Transports et les conventions internationales ratifiées par la France, Les capitaines ont le devoir d'assister les personnes en danger en mer. L'Aquarius a permis le sauvetage de près de 30 000 vies humaines. Il n'a rien pu faire pour 18 000 hommes, femmes et enfants, morts ou disparus en Méditerranée en tentant de rejoindre l'Europe depuis 2014.

Nous demandons aux gouvernements européens de ne plus détourner les yeux et de soutenir les organisations de recherche et de sauvetage, en Méditerranée, mais aussi en Manche, aux Comores et partout au large de l'Europe.